
Bürgerverein Köln-Neubrück e.V.
An die Vorstandsmitglieder im Bürgerverein: 

Sylvia Schrage (1. Vorsitzende) Jürgen Schuiszill (CDU)
1.Stell. Vorsitzende Gaby Peters Stephan Pohl (CDU)
2.Stell. Vorsitzende Renate Harder             Inge Kurtenbach (SPD)

Fardad Hoghogli (FDP)
H.P. Fischer (Die Linke)

Hans Schäffler (Kassierer)
Elisabeth Schubert (Schriftführerin)
Manfred Prante (Lärmschutzbeauftragter) 
Erika Streit (Beisitzerin)
Christian Fahl (Beisitzer)
Ingrid Steffens (Beisitzerin)
Regina Weyand (Beisitzerin)
Renate Winter (Beisitzerin)  

Protokoll 05.09.2019

Tagesordnung:

1. Begrüßung und Feststellung der Tagesordnung
Frau Schrage begrüßt die Anwesenden und stellt die Tagesordnung fest

2. Genehmigung der letzten Protokolle. Die Protokolle werden genehmigt.

3. Die Sanierung der Bücherei ist für Ende 2020 in Planung. Dabei sollen die Fenster, 
Türen, Lüftung und Boden auch im Tip erneuert werden. Entwurf soll entsprechend 
der Kalker Bücherei umgesetzt werden. Dazu wird es einen Termin mit den 
Beteiligten geben. Im neuen Raum des Tip sind immer noch Mängel. Solange hier 
nichts vorangeht seitens der Gebäudewirtschaft erfolgt keine Anmietung.

4. Rückblick: Kunstsommer 
Frau Martha Reiter hat hier mit übernommen. Bisher gab es sehr positive 
Resonanz. Überlegungen den Zeitrahmen zu verändern (Sommerferien) sind 
aufgrund der folgenden Kalker Kunstsommer – und Brücker Kunsttage nicht 
machbar. 

5. 50 Jahre Bürgerverein 
Der Gründungstag war der 26.06. Dieser liegt kommendes Jahr zu Ferienbeginn. 
Es wird über den Rahmen und den Zeitpunkt diskutiert. Eine parallele 
Veranstaltung zur Adelheidiade wird eher abgelehnt, da auch dort ein Jubiläum 
gefeiert wird. Ein Termin vor den Sommerferien wird angedacht mit Foto- und 
Filmen zu Neubrück. Im Tip könnte man einen Tag der „offenen Tür“ veranstalten. 
Eine Feier mit Festzelt für einen Tag ist zu teuer und lohnt sich nicht. 
Einladungen an die Bezirksvertreter und Politiker, die eine Verbindung zu Neubrück
haben, wird es natürlich geben.
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6. Adelheidiade 
Renate Harder, Herr Prante werden auf der Adelheidiade den Stand des 
Bürgervereines betreuen. 

7. Infos der Parteien 
Es besteht mittlerweile Schulnotstand im Bezirk. Die KGS Zehnthofstraße wird 
weiter saniert, da das bisher zu sanierenden Gebäude nunmehr abgerissen werden
muss. Es folgt eine Diskussion um die Problematik belasteter Gebäude, Einsetzen 
von Containern und Ausw3eichmöglichkeiten, sowie die Arbeit der 
Schulentwicklung und der Gebäudewirtschaft. 

8. Verschiedenes
Essbare Stadt mit der Kürbis Pflanz Aktion/Nachbarschaftsgarten wurde nicht sehr 
gut angenommen. Gegossen wurde leider nur von wenigen Anwohnern. Die 
Vonovia hat den versprochenen Wasseranschluss auch jetzt in Auftrag gegeben, so
dass das Gießen mühselig war. Es wird ein Gespräch mit den Beteiligten geben. 
Abschluss soll ein Kürbis Fest sein. 

Es gibt Baumprämien – Pflanzaktion seitens der Stadt Köln. Genaueres folgt.

Schaukasten und Internetseite müssen aktualisiert werden. 

9. Termine 
Neubrück macht sich schick ist am 28.09. Auf der Adelheidiade sollen dazu Infos 
verteilt werden. 
Sommerfest der Willkommensinitiative ist am 7.9. 
Am 27.10. ist das 50te Weihfest der kath. Kirche St. Adelheid. 
Am 5.10 werden im DOW die Ordensschwestern verabschiedet. 

Mit freundlichen Grüßen

1. Vorsitzende
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